



### 平成29年度松伏町スポーツ少年団卒団式が 開催されました

2月24日、田園ホール・エローラにて、野球・サッカー・ミニバスケットボール・バレーボールで活動する8団体の少年団の団員、保護者が参加し、来賓者、関係者が見守る中、36名の卒団生が各々のチームユニフォーム姿で卒団証を授与されました。



## 古利根川クリーン作戦を実施しました

3月4日、自治会、各種団体などのご協力をいただき、約350人が参加し、一斉清掃を実施しました。



### 町内中学校·小学校で卒業証書授与式が 行われました

3月15日に、松伏中学校109名、松伏第二中学校198名の生徒が卒業証書を受け取りました(写真は松伏中学校です)。

また、22日に松伏小学校159名、金杉小学校43名、 松伏第二小学校77名の児童が卒業証書を受け取り ました。

皆さん、ご卒業おめでとうございます!



#### 彩の国21世紀郷土かるた県大会に 出場しました

3月11日、第36回彩の国21世紀郷土かるた県大会が深谷市総合体育館で開催されました。先日の子どもかるた大会(松伏予選会)で好成績を収めた児童らが町の代表として個人戦と団体戦に出場しました。残念ながら予選突破はなりませんでしたが、最後まで健闘しました。



# いいね!♥松供町インスタグラム

Instagr

(アカウント名:town\_matsubushi\_official)



【最も反響のあった松伏第二小学校からの夕焼け】

松伏町ではインスタグラムを活用し、町の魅力を発信しています。

皆さんも「#松伏love」をつけてご自身が撮った町の魅力や良い所をインスタグラムで紹介してください。

また、平成30年9月30日まで「#松伏スマイル」フォトコンテストを実施中! 皆さんの笑顔の写真に「#**松伏スマイル**」をつけて投稿してください。

選りすぐりの写真から日常の写真まで、皆さんに見ていただきたい町の風 景等をお届けしますので、ぜひフォローして松伏町を覗いてみてください!